

CONVIVIO

Design by CSR LAS Mobili

Tavolo break o da pranzo con piano rettangolare in legno e struttura metallica a gambe perimetrali. La semplicità morfologica e le caratteristiche dei materiali lo rendono particolarmente adatto all'allestimento di spazi mensa ad elevata frequentazione.

Break or dining table with rectangular wooden top and metal frame with external legs. Its morphological simplicity and the material characteristics make it particularly suitable for busy canteen spaces.

Table break ou pour cantine, avec plateau en bois rectangulaire et structure en métal avec pieds périmétraux. La simplicité morphologique et les caractéristiques des matériaux le rendent idéal pour l'aménagement des cantines à haute fréquentation.



MORE



FUNGO

Design by CSR LAS Mobili

Tavoli a basamento centrale con piani rettangolari e quadrati in due altezze, break e pranzo. I piani, con i bordi arrotondati e rivestimento in 3D Foil, sono comodi e facilmente pulibili. Il basamento annulla gli ingombri perimetrali favorendo l'uso perimetrale.

Tables with central base, rectangular and square tops available in two heights, for break areas and canteens. Round-edged tops and 3D Foil coating make them comfortable and easy to clean. The central base frees the table perimeter for a better use of space.

Tables avec base centrales et plateaux rectangulaires et carrés en deux hauteurs, pour le break et la cantine. Les plateaux, grâce aux bords arrondis et au revêtement 3D Foil, sont confortables et faciles à nettoyer. La base élimine l'encombrement du périmètre favorisant l'utilisation de toutes les places disponibles.



MORE

